

L'informatique, un danger ? - 1/1

L'informatique est il un danger ultime pour ton adolescence ? Pourquoi s'y accroche-t-on ?

Tu as entre 12 et 16 ans, et tes parents viennent d'acquérir un ordinateur, tu es ravi : "A moi le net ! Les soirées sur Unreal Tournament !". C'est comme ça que tout commence, car le risque arrive : la passion. Vous n'avez jamais vu dans votre collège, votre lycée, les mecs, les passionés... Les geeks, mais si les "pauvres mecs" dont vous vous foutez toujours de la geule parce qu'ils ont un look à vomir, et parce qu'il ne parlent pas le même langage que vous ou alors parce qu'ils ne parlent que de jeux vidéo. Avant ils étaient comme tout le monde, mais il (elle) est arrivé(e) : le PC* (la console).

En soit la machine n'est pas le problème, le problème vient des conditions qui t'entourent : tu es seul (pas beaucoup d'ami), tu vis dans la campagne profonde, donc tu te fais chier tous les jours, et là tu te dis qu'avec l'ordinateur c'est un peu comme si vous étiez "deux"... Mais le vrai problème de cette situation le voilà : il y aura deux cas, soit tu t'en sors bien et l'informatique ne t'influence pas trop, soit tu tombes dedans et ça fait mal : tu perds petit à petit tes amis, tu sors beaucoup moins, tu deviens de plus en plus solitaire et surment ce qui est le pire : de plus en plus agressif. Toi, tu ne vois rien tu développes des relations virtuelles, fictives, sans avenir sur internet souvent par le biais de l'IRC (ah ça te dis quelque chose ??), et puis tu développes des connaissances dans ce domaine, tu deviens un "as" de Windows, que plus tu appelleras Windaube puisque tu te seras installé Linux, Linux le Grand, premier du nom, d'ici (Linux/Windows) tu penseras appartenir à une communauté soudée, tu seras toujours fier en parlant de ta passion, tu nous sortiras les fameux "Windows suks, Linux Power" ou dans l'autre cas "Compaq c'est de la merde, je peux pas bidouiller sur mon PC". Bref tu seras devenu ce dont tu seras fier... Sur le moment : un geek !

Certains aiment cette situation, d'autres se rendent compte petit à petit que c'est plutôt dangereux... A toi de choisir, en sachant qu'il n'est et ne sera jamais trop tard, pour faire autre chose que de taper sur ton clavier parce que ce que tu fais ne marche pas !

C'était mon cas, et aujourd'hui, je me rends compte de mon erreur, pour moi ça a commencé avec deux ATARI STF (MEGA). Je ne dis pas que c'est le cas pour tout le monde, mais dans tous les cas le seul conseil que je peux donner, c'est de privilégier les sorties, les amis, voir même ta famille (si tu as des frères, soeurs...) plutôt que ton ordinateur ! Mais ne soit pas inquiet si tu écris régulièrement des articles pour un webzine, parce que ça c'est pas la passion de l'informatique :)

* Bizarement c'est beaucoup plus rare avec un Apple.